



Los empleados trabajan con oleoductos durante la extracción de petróleo crudo en una planta de la petrolera colombiana Ecopetrol en Acaclás, departamento del Meta, al sur de Bogotá. Foto: AFP/Archivo

MUNDO

Ecuador sube 900 % tarifa de transporte de crudo colombiano en medio de guerra arancelaria

26 DE ENERO DE 2026, 20:21

Compartir en redes



Ecuador aumentó de tres a 30 dólares la tarifa del transporte de petróleo de Colombia por su oleoducto, en medio de una guerra arancelaria, anunció el lunes el gobierno de Daniel Noboa.

Ambos países se castigaron mutuamente con aranceles de 30 %, lo que intensificó una disputa comercial y diplomática con un foco en el tráfico de drogas en la frontera común. Tras la disputa iniciada por Quito, **Bogotá le suspendió la venta de electricidad, de la que Ecuador es deficitaria**.

"Hicimos un cambio en el valor de la tarifa" aplicada a la estatal colombiana **Ecopetrol** por el uso del Sistema del Oleoducto Transecuatoriano (SOTE), de propiedad de Ecuador, dijo ministra de Ambiente y Energía, Inés Manzano, y agregó que "en vez de tres dólares son 30" por barril.

• **Fuente: AFP**

[Lea más: Lula y Trump conversan sobre Junta de Paz y acuerdan encuentro en Washington](#)

Etiquetas: #Ecuador #Colombia #tarifa #transporte #crudo #guerra arancelaria

Déjanos tus comentarios en Voiz

0 comentarios

Escribe un comentario y presiona enter





MUNDO

Ecuador y EE. UU. buscan dar “duro golpe” al narco

25 DE ENERO DE 2026, 19:30